

Publié le 1 février 2012

Outre-mer et coopération régionale au centre des échanges entre Jean-Léonce Dupont et Dov Zerah

A l'occasion de leur rendez-vous du 25 janvier dernier, Jean-Léonce Dupont, président de la FedEpl, et Dov Zerah, directeur général de l'Agence française de développement (AFD) ont réaffirmé leur volonté commune de soutenir le développement des territoires ultra-marins, notamment au travers du soutien aux Epl d'Outre-mer, et de favoriser la participation active des Epl aux actions de coopération décentralisée principalement sur les questions de développement urbain et d'accès aux services publics.



Depuis de nombreuses années, l'action en faveur des territoires d'Outre-mer constitue un enjeu majeur pour la Fédération des Epl comme pour l'AFD. Alors que les besoins de ces territoires en matière de services publics, de logements ou de développement économique sont croissants, Dov Zerah a réaffirmé le soutien de l'AFD aux Epl ultra-marines et l'intérêt de l'agence pour soutenir le développement de Epl comme de leurs filiales, notamment matière d'habitat. Ces coopérations s'intègrent dans une démarche globale de l'agence organisée autour de quatre axes complémentaires que sont le financement des collectivités territoriales, des coopérations régionales, du secteur privé et de l'habitat. En matière de coopération décentralisée et régionale, alors que les Epl françaises ont une expertise reconnue à l'étranger en matière notamment de développement urbain, Jean-Léonce Dupont a confirmé le soutien de la FedEpl aux actions engagées par l'AFD notamment en Afrique, en Amérique latine et aux côtés des pays en crise à l'image du partenariat engagé à Haïti qui s'est traduite par l'envoi d'une délégation d'opérateurs spécialisés en aménagement urbain. Jean-Léonce Dupont et Dov Zerah se sont donnés rendez-vous au prochain Congrès des Epl qui se déroulera les 7 et 8 novembre à Montpellier.

Par Florian POIRIER